

**STUDI DESKRIPTIF MENGENAI *GRIT* PADA MAHASISWA JURUSAN  
NERS DI SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN “X” BANDUNG**

**SKRIPSI**

Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi  
Universitas Kristen Maranatha

Oleh:

**WILLIAM MEIGDRISIAS WIRATNA**

**NRP: 1230027**



**FAKULTAS PSIKOLOGI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2019**

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan bagi Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan kasih-Nya, peneliti dapat menyelesaikan laporan penelitian Mata Kuliah Skripsi di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha. Adapun judul dari laporan penelitian ini adalah “Studi Deskriptif Mengenai *Grit* pada Mahasiswa Jurusan Ners di Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan “X” Bandung”.

Peneliti menyadari bahwa laporan penelitian yang telah disusun ini belum sempurna. Oleh sebab itu, besar harapan peneliti kepada pembaca untuk memberikan kritik dan saran yang membangun demi perbaikan penelitian laporan penelitian ini.

Dalam melakukan penyusunan laporan penelitian ini, peneliti menerima bantuan, bimbingan, serta dorongan dari berbagai pihak. Peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah memberikan bantuan dan dukungan selama pengerjaan laporan penelitian ini. Ucapan terima kasih peneliti sampaikan kepada:

1. Dr. Irene Prameswari Edwina, M.Si., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.
2. Cakrangadinata, M.Psi., Psikolog selaku dosen pembimbing utama yang selalu meluangkan waktunya untuk memberikan saran serta arahan kepada peneliti dan sabar dalam membimbing peneliti sampai laporan penelitian ini dapat terselesaikan.
3. Unit LPPM yang sudah bersedia memberikan data bagi peneliti agar laporan penelitian ini dapat terselesaikan.
4. Mahasiswa Jurusan Ners Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan “X” Bandung yang sudah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan masukan serta memberikan data bagi peneliti agar laporan penelitian ini dapat terselesaikan.

5. Orang tua dan keluarga besar yang selalu memberikan semangat, doa, serta dukungan kepada peneliti untuk tetap semangat dan tidak putus asa dalam menyelesaikan laporan penelitian ini.
6. Teman-teman “*Colour Crew*” dan “*Edeners*” yang memberikan semangat, serta saran kepada peneliti dan dosen-dosen Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha terima kasih atas ilmu yang telah diberikan kepada peneliti.

Akhir kata peneliti berharap laporan penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan pihak-pihak yang memerlukan.

Bandung, Mei 2019

Peneliti